

Jugendkirche - Fabrikkirche Winterthur diskutiert über Demenz

23.10.2014 12:29:30

Alles ver-rückt – die Jugendkirche Fabrikkirche diskutiert

Am 30. Oktober ist in der WunderBar in Winterthur von der Fabrikkirche eine offene Diskussion über die Demenzerkrankung. Wer sich mit dem Thema auseinandersetzen muss oder es einfach interessiert, kann vorbeikommen. Der Eintritt ist frei.

Es gibt in so einer Situation viele offene Fragen, vorallem von den Angehörigen. Es ist kein einfacher Weg damit umzugehen.

Vor Ort ist Prof. Dr. Andrea Luise Koppitz, Professorin für Pflege im Heimbereich.

Beginn ist 18.30 Uhr, geöffnet schon ab 18.00 Uhr

Genauere Informationen [hier](#)

